

Sr.D. AMALIO MARICHALAR

Aduana Vieja 2

42002 SORIA

Soria, 14 de Junio de 2017

Estimado Amalio:

La Plataforma Soria ¡Ya! apoya y se adhiere de manera inequívoca a lo que entendemos magnífica iniciativa que persigue la declaración de **Numancia como monumento Patrimonio de la Humanidad de la Unesco**.

Los acontecimientos que tuvieron lugar en nuestra tierra merecen este reconocimiento por lo que suponen en la historia de España y el simbolismo de resistencia que representan.

Soria está muy necesitada de propuestas que multipliquen su presencia mediática, que impulsen el turismo, que hagan reconocible su "marca". Esta "marca" la puede representar Numancia.

Esta provincia, aunque nuestros políticos traten de ignorarlo, languidece. Los últimos datos demográficos son demoledores. Es necesario un impulso inmediato de las infraestructuras pendientes, son imprescindibles todas las propuestas de desarrollo que estén a nuestro alcance para conseguir un aumento urgente de la población. De otro modo no será siquiera necesario otro cerco romano para que sobrevenga la desaparición.

Muchas gracias de nuevo por esa inquietud tan necesaria que una vez más manifiestas, y que se traduce en un buen número de propuestas .

Deseamos que dicha iniciativa prospere y que el trabajo que desarrolla obtenga los mejores resultados y que estos redunden en el beneficio de la provincia de Soria.

Atentamente:

Gregorio Alonso Ámez

Luis Giménez Morales

Gregorio Sanz Gonzalo

PLATAFORMA SORIA ¡ YA !